

El ajedrez tuvo movimiento en Los Ángeles

Este fin de semana se desarrolló en dependencias de la Corporación Cultural Municipal, el primer torneo válido del Ranking Internacional de Ajedrez organizado por la Academia de Ajedrez Los Ángeles Biobío.

En esta oportunidad se dieron cita frente a los tableros, moviendo los trebejos en busca del ansiado jaque mate jugadores de Angol, Cabrero, Nacimiento, Concepción, Penco, San Nicolás, Curicó y Los Ángeles. El torneo tuvo la modalidad suiza de cinco rondas con ritmo de juego de 30 minutos, más 30 segundos de incremento por jugada.

El ganador fue Bastián Lillo Gallegos, de San Nicolás; segunda ubicación para Héctor Nova Krause de Concepción y el tercer fue com-

partido por Vicente Rodríguez Alarcón (Concepción) y José Meza Alarcón, de Los Ángeles. Este último fue el mejor exponente local en la competencia.

“Estamos muy felices ya que para muchos de nuestros jóvenes y pequeños jugadores fue su primer torneo válido ranking internacional, lo que servirá para controlar sus nervios y aprender de sus errores para el segundo torneo de este tipo a desarrollarse en octubre aquí en Los Ángeles”, apuntó el árbitro Fide, Cristian Estrada, encargado del evento.

En conversación con La Tribuna, adelantó que para el próximo 31 de agosto se prevé la realización de la sexta fecha del ciclo de torneos activos válido para el Ranking Nacional.



EL ÁRBITRO FIDE, Cristian Estrada, junto al vencedor Bastián Lillo ganador de torneo.